

Lapas Pasir Putih Ikuti Kegiatan Touring dan Baksos Jajaran Kemenkumham Jateng dan Jabar

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.INFORMAN.ID

Oct 22, 2022 - 23:18



Bikers Pengayoman dan Seditjenpas mengadakan bakti sosial dengan memberikan bantuan kepada Masjid Jami Nurul Iman Kawunganten Cilacap yang diterima oleh takmir masjid.

Cilacap - Kepala Lapas pasir putih nusakambangan dan perwakilan petugas Lapas Pasir Putih ikuti kegiatan touring dan baksos bersama Ka.Upt Se-

Nusakambangan dalam rangka menyemarakkan KTT G20 di Bali yang akan dilaksanakan pada 15 s.d 16 November 2022. Dengan rangkaian kegiatan Touring bersama jajaran kemenkumham. Sabtu(22/10/2022).

Kegiatan touring dan baksos ini merupakan lanjutan dari giat sebelumnya yakni Kegiatan doa bersama sukseskan KTT G20, Kegiatan Jalan Sehat Kumham Semarak G20 dan pembagian sticker semarak G20. Para peserta adalah Ka upt se-nusakambangan dan perwakilan Unit Pelaksana Teknis (UPT) jajaran kemenkumham se Jawa Tengah dan Jawa Barat, turut hadir juga sesditjenpas Heni Yuwono.

Perjalanan dimulai dari Kota Bandung Jawa Barat, rombongan touring menuju pemberhentian pertama yang berlokasi di Pangandaran, kemudian rombongan Kanwil Kemenkumham Jateng, Ka upt se-nusakambangan beserta perwakilan pegawai mulai mengikuti touring,

Kemudian dilanjutkan ke Kecamatan Kawunganten Kabupaten Cilacap. Disini Para Bikers Pengayoman dan Sesditjenpas mengadakan bakti sosial dengan memberikan bantuan kepada Masjid Jami Nurul Iman yang diterima oleh takmir masjid.

"Kegiatan baksos ini selain untuk menghelorakan KTT G20 kita juga membagikan rezeki Kita untuk kebaikan bersama, selain itu saya sangat mendukung kegiatan seperti ini semoga kedepannya akan diadakan kegiatan serupa" Ungkap Fajar Nur Cahyono.

Rombongan melanjutkan perjalanan Lapas Narkotika Purwokerto. Setelah dari Purwokerto, rombongan bergerak secara beriringan menuju Kota Surakarta, perjalanan terus berlanjut demi menghelorakan KTT G20. Nantinya di Kota Surakarta para Kepala UPT dan Sesditjenpas akan menggelar pertandingan persahabatan tenis lapangan di Stadion Manahan.

Selain itu Tim Tenaga Medis Lapas Pasir Putih Nusakambangan ikut mengawal rombongan Touring ka upt se-nusakambangan dan jajaran kemenkumham, Tenaga medis yang mendampingi touring yaitu Dokter sudiro dari Lapas karanganyar nusakambangan, perawat Deden firmansyah dari Lapas Pasir Putih Nusakambangan dan Bukhori dari Lapas Batu Nusakambangan.

Adapun perlengkapan kesehatan yang dibawa yaitu alat kesehatan yang dipersiapkan antara lain 1 unit ambulance obat - obatan, tabung oksigen dan seperangkat alat infus. Pengawasan direncanakan dari pangandaran sampai Kota Solo" Ungkap Deden. /anjar